







En la última década, la terapia sistémica breve centrada en soluciones se ha extendido con profusión por nuestro país y por el resto de Europa. Además, ha evolucionado a lo largo del tiempo, traspasando el propio ámbito clínico y de la psicoterapia, para utilizarse en contextos tan diversos como el educativo, organizacional, hospitalario, sociolaboral, servicios sociales comunitarios, o servicios sociales especializados, y dentro de éste, en áreas tales como drogodependencias, igualdad de oportunidades, prevención e intervención ante la violencia de género, medidas judiciales o bienestar y protección infantil. Por ello es que en la actualidad hablamos más de intervención o de práctica centrada en soluciones





El nivel 1 del Training en Intervención Centrada en Soluciones pretende que los y las profesionales puedan conocer y adquirir las destrezas básicas para utilizar de manera competente las principales herramientas del enfoque centrado en soluciones, implementandolo en sus contextos de trabajo. Además, también pretende profundizar en el pensamiento centrado en soluciones y acompañar a los y las participantes en la mejora de las destrezas asociadas a su práctica profesional, a través del apoyo del grupo.



METODOLOGÍA

Training eminentemente práctico, dirigido a la adquisición de destrezas de intervención centrada en soluciones.

Además de contar con un programa de lecturas complementario que aportará conocimientos teóricos añadidos en cada sesión, l@s participantes podrán centrarse en las siguientes actividades:

- Presentación de habilidades en video.
- Entrenamiento con videos reales.
- Prácticas de entrenamiento en parejas
- Prácticas de entrenamiento en grupos
- Metodologías experienciales
- Tutorías de apoyo



NIVEL 1. "SOLUTION FOCUSED PRACTITIONER"



Certification IASTI (International Alliance of Solution Focused Teaching Institutes)

CONTENIDOS

BLOQUE 1. INTRODUCCIÓN

- El pensamiento centrado en soluciones
- La posición profesional
- Destrezas básicas en TBCS

BLOQUE 2. TÉCNICAS

- Definición de contexto.
- Aprovechando la fase social
- Proyecto común de trabajo I
- Proyecto común de trabajo II
- Técnicas de proyección al futuro I
- Técnicas de Proyección al futuro II
- El trabajo con Excepciones I
- El trabajo con Excepciones II
- El trabajo con Escalas



CRONOGRAMA

Este training está organizado por módulos que se imparten una tarde al mes, en horario de 16.00 h a 20.00. Comprende 13 sesiones, haciendo una pausa durante las vacaciones de verano. A continuación, se muestra el cronograma de las sesiones del traning:

Sesión 1 – Lunes 3 de noviembre de 2025

Sesión 2 – Lunes 1 de diciembre de 2025

Sesión 3 – Lunes 12 de enero de 2026

Sesión 4 – Lunes 2 de febrero de 2026

Sesión 5 – Lunes 2 de marzo de 2026

Sesión 6 – Lunes 13 de abril de 2026

Sesión 7 – Lunes 11 de mayo de 2026

Sesión 8 – Lunes 8 de junio de 2026

Sesión 9 – Viernes 10 de julio de 2026

PAUSA EN AGOSTO

Sesión 10 – Lunes 7 de septiembre de 2026

Sesión 11 – Lunes 19 de octubre de 2026

Sesión 12 – Lunes 9 de noviembre de 2026

Sesión 13 – Lunes 14 de diciembre de 2026



LUGAR

Santa cruz de Tenerife.

INSCRIPCIÓN

El training está diseñado para trabajar con grupos reducidos, por lo que únicamente se admitirá a un límite de 10/15 participantes. Las inscripciones se aceptarán por riguroso orden de entrada hasta completar el grupo.

COSTE

1º. Inscripción: 60 Euros

2º Pago Fraccionado una vez comience el training: 60 euros al mes al finalizar cada sesión.

Para inscribirte cumplimenta el siguiente formulario de inscripción: https://forms.gle/wPaSN9oLqRfW6d9V8

Para cualquier duda o aclaración puedes escribir al email: escuelacanariapcs@gmail.com

ACREDITACIÓN

Los/las alumnos/as que completen el training intensivo nivel 1 y que cumplan con los requisitos establecidos (100% de la asistencia) recibirán la acreditación de que reúne las habilidades básicas necesarias para desarrollar intervenciones centradas en soluciones conforme a los estándares internacionales del modelo, certificando como "SOLUTION FOCUSED PRACTITIONER", avalado por la IASTI (International Alliance of Solution Focused Training Institutes), por la Escuela Canaria de Práctica Centrada en Soluciones LA CASA, por el Centro Latino de Terapia Breve, por la Alianza Española de Terapia Sistémica Breve



Formado con Mark Beyebach, pionero en España en la difusión del enfoque centrado en soluciones. Formador y miembro de la IASTI (International Alliance of Solution-Focused Teaching Institutes), con certificación de "Solution-Focused Practitioner y Advanced Solution-Focused Practitioner".

Toni Medina ha publicado diversos artículos relacionados con la aplicación del enfoque centrado en soluciones en Servicios Sociales, y en protección de menores. Así mismo, ha colaborado como coautor en libros relacionados con la práctica centrada en soluciones.

Toni Medina ha impartido formación en las sucesivas ediciones del Experto Universitario en Intervenciones Sistémicas Breves de la Universidad de la Laguna, así como múltiples conferencias, cursos, talleres y seminarios, a nivel nacional e internacional.

Toni Medina tiene una experiencia de 25 años de trabajo aplicado. Desde el año 2006 desarrolla su labor en la Unidad de Menores y Familia de un ayuntamiento de la isla de Tenerife.

En el año 2011 inició un proyecto de investigación que culminó en el 2014, sobre la efectividad del enfoque centrado en soluciones en protección de menores, recibiendo dos premios por dicha investigación a nivel estatal e internacional, tanto por parte de la FEATF (Federación Española de Asociaciones de Terapia Familiar) como de la EBTA (Asociación Europea de Terapia Breve). Actualmente, se encuentra elaborando la tesis doctoral sobre sus resultados. Toni Medina es miembro de la EBTA, Integrante de la Comision de Cooperación Internacional de EBTA, Miembro de la IASTI, Presidente de la Asociación IMAGINE y Director de la Escuela Canaria de Terapia y Práctica Centrada en Soluciones LA CASA.









